

Genossen!

In meinem Einführungsreferat habe ich bereits zu Problemen der Abschreibungen von IM Stellung genommen und aufgezeigt, daß sich dabei negative Erscheinungen entwickelt haben, die unbedingt zu überwinden sind.

Um zu den Ursachen und begünstigenden Bedingungen dieser negativen Erscheinungen vordringen zu können, haben die Leiter ihre Führungs- und Leitungstätigkeit noch mehr darauf auszurichten, daß insbesondere solche Fragen untersucht werden:

Wie war die Qualität der Gewinnung, Überprüfung und Zusammenarbeit mit den IM und welche Rolle spielten insbesondere die Mitarbeiter bei deren Führung

Welche tatsächlichen Gründe, Ursachen und Bedingungen führten zur Dekonspiration

Welche konkreten Ursachen und Umstände führten dazu, daß IM die weitere Zusammenarbeit mit dem MfS ablehnten und wie war die "Wer ist wer?"-Aufklärung der IM

Wie war die Qualität der politisch-ideologischen und fachlich-tschekeistischen Befähigung der IM